

Ressort: Entertainment

"Schlag den Raab": Moderator müht sich gegen Kandidat Björn

Köln, 13.01.2013, 02:22 Uhr

GDN - Mit einem knappen Sieg hat sich Pro7-Moderator Stefan Raab in der nach ihm benannten Spielshow "Schlag den Raab" wieder zurückgemeldet. Am Ende musste ein Matchballspiel die Entscheidung herbeiführen, und das erst gegen 1:30 Uhr in der Nacht auf Sonntag.

Beim Spiel "Wackeldraht" bewies Raab das bessere Fingerspitzengefühl als Kandidat Björn aus Mannheim. Der Jackpot steigt damit wieder auf eine Million Euro für die nächste Sendung. Im Dezember hatte Kandidat Bernd nach einer bislang nicht gesehenen Siegesserie des Moderators einen Jackpot von 3,5 Millionen Euro gewonnen. Davor hatte ein Jahr lang niemand den Moderator besiegt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-5701/schlag-den-raab-moderator-mueht-sich-gegen-kandidat-bjoern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com